

**QUERIDAS FAMILIAS:**

**ESPERO QUE OS ENCONTRÉIS MUY BIEN Y CON MUCHO ÁNIMO EN ESTE PERÍODO DE CONFINAMIENTO QUE ESTAMOS VIVIENDO, DEL QUE CREO QUE TODOS Y TODAS SALDREMOS MÁS REFORZADOS. DEBEMOS INTENTAR SACAR LA PARTE POSITIVA DE ESTA DURA SITUACIÓN, APRENDIENDO A VALORAR LAS PEQUEÑAS COSAS, PORQUE AL FINAL, SON LAS MÁS IMPORTANTES. Y ESTE TIEMPO NOS HARÁ VER, QUE LO ORDINARIO RESULTA EXTRAORDINARIO...**

**OS ENVÍO UNA NUEVA CARPETA DE FICHAS DE MATEMÁTICAS Y GRAFOMOTRICIDAD, ADEMÁS OS DEJO UN PROGRAMA DE OCIO PARA DISFRUTAR EN FAMILIA Y UN CUENTO DE NUESTRO AMIGO: “EL MONSTRUO DE COLORES CORONAVIRUS”. OS PROPONGO QUE AYUDÉIS A VUESTROS HIJOS E HIJAS A REALIZAR UN DIBUJO COMO ESTE QUE OS ENVÍO DEL ARCOIRIS, O SIMILAR, PARA DESPUÉS LLEVARLO AL COLE Y HACER UN GRAN MURAL EN CLASE QUE NOS AYUDE A CONTAR COMO HA SIDO, Y COMO HEMOS VIVIDO EL TIEMPO DE LA CUARENTENA...**

**OS MANDO UN FUERTE ABRAZO, MUCHO ÁNIMO Y UN BESO GIGANTE PARA MIS NIÑAS Y NIÑOS.**

**NOS VEMOS PRONTO...**

*UN SALUDO,*

*RAYDA*